



EN IMÁGENES

**Infecciones en el peregrino**

La Facultad de Farmacia acogió ayer la conferencia de la Real Academia de Farmacia en la que José María Eiros Bouza, gerente del Hospital de Valladolid, disertó sobre las infecciones en el Camino de Santiago. | BARROSO

**Adaptación neuronal en el Clínico**

El seminario del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) en el Clínico profundizó ayer en los mecanismos de adaptación neuronal a manos de Manuel Sánchez Malmierca. | BARROSO